

Town Topics

まちの話題・できごと

7/31(水)、8/5(月)、8/6(火)

夏休み福祉体験

町社会福祉協議会では小・中学生を対象とした夏休み福祉体験を開催しました。

1日目は「福祉ってなあに」、2日目は「年をとること」、3日目は「上手に歩けるかな」などの話をし、その後、実際に高齢者に近い体験の一環として、目が見えにくくなる「マジックメガネ」や動きにくくなる「へんしんボトル」などの「高齢者疑似体験グッズ」を自分たちで作成しました。腰を曲げて歩いたり、車いす体験などを一生懸命学んでいました。



▲車いす体験



▲制作したグッズを使い疑似体験

8/5(月) 稲刈りが始まりました

真夏の空の下、町内の水田で稲刈りが始まりました。丁寧に育てられた稲は、黄金色に色づき、8月上旬に収穫の時期を迎えました。東庄は温暖な気候を生かし、田植えも稲刈りもほかの地域と比べ、早い時期に実施されています。



▲刈り取り作業を行う大型コンバイン2台

町のイベントや地域の話題などをお伝えします。身近な情報を広報までお寄せください。

総務課 企画財政係 ☎86-6084

7/20(土) 夏の自然観察会

石出堰親水公園にて、株式会社エコーから講師の平田さんを招き、自然観察会が開催されました。参加者は、平田さんと一緒に、池や水路、清水が湧く湿地部に長靴で入ってメダカ、ザリガニ、ヤゴ、トンボなどを捕まえました。ほかにも、夏に見られる生き物の調査を行いました。



▲暑さに負けず楽しみました



▲メダカがたくさん捕れました

7/15(月・祝)～7/17(水)

コジュリン通学合宿

小学5年生、6年生が参加し、町公民館にてコジュリン通学合宿が行われました。自宅から離れて、3日間、自分たちで役割や食事の献立を決め、料理や掃除などを協力していました。また、勾玉づくり体験を通して歴史を学ぶなど、貴重な機会となりました。



▲班員で協力して朝食作り



▲勾玉作りを楽しんでいました

8/10(土)～8/12(月・休) ポークアンドビア夏祭り2024

今年で6回目の開催となりました。役場駐車場にてぼんおどり会が同時開催され、3日間で延べ19,000人が来場されました。約20店の出店があり、おいしい豚肉やお酒などを求めて多くの来場者でにぎわいました。また、ステージイベントとして音楽ユニットC;ON(シーオン)さんのライブのほか、体操インストラクターの小林よしひささんによる親子体操教室、ダンス、ジャズやブラスの音楽バンドなどが披露され、会場は大盛況でした。



▲駐車場は国際ドローン協会の協力のもと、ドローンを活用し、スムーズかつ安全に誘導されました。



7/31(水) 赤ちゃん食堂

子育て支援センタースマイルにて、「赤ちゃん食堂」が開催され、7組の親子が参加しました。「離乳食の作り方がわからない」「作るのが大変」「頑張って作っても食べてくれない」など、子育ての「食」の悩みは、たくさんあります。保健師ボランティアの協力のもと、「育児に忙しいママたちに食から寄り添える場」をコンセプトに、町内初の実施となりました。大人の食事の際は、保健師や保育士が子どもの対応をし、親子もみんなが楽しめる時間となりました。



▲茹でた野菜をつかみ食べ



▲赤ちゃん用メニュー「煮込みうどん」

7/20(土) みんなの食堂

町公民館にて、誰でも無料で楽しめる「みんなの食堂」が開催されました。当日は笹川中央保育園、香取CCC、北総育成園ほかスタッフにより、「かき氷」が振舞われ、子どもから大人まで多くの人でにぎわいました。このほかにも、寄附された野菜や衣料などを持ち帰ることができ、参加者からは「暑かったけどかき氷を食べて涼しかった」「保育園のころお世話になった先生に会えて嬉しかった」などの感想が寄せられました。次回は9月14日(土)に開催されます。詳細は9ページをご確認ください。



▲嬉しそうに食べていました



▲楽しそうな子どもたち